

Betreff

Sperrungen für Fußgänger und Radfahrer im Olympiapark bei Veranstaltungen entschärfen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Stadt München erstellt ein Konzept für den Fuß- und Radverkehr über den Hans-Jochen-Vogel-Platz und die Hanns-Braun-Brücke während Veranstaltungen auf den öffentlichen Flächen.

Dabei sind Behinderungen für Fußgänger und Radfahrer auf das notwendige Maß zu begrenzen. Veranstaltungen sind an solchen Stellen durchzuführen, wo sie den Fuß- und Radverkehr möglichst wenig behindern.

Rad-Verbindungen sind entsprechend der Fahrrad-Hauptroute vom Rudolf-Harbig-Weg zum Kusocinskidamm zu gewährleisten. Alternativ kann eine Umfahrung über den Spiridon-Louis-Ring und eine Rampe von Westen her zur Hanns-Braun-Brücke eingerichtet werden.

Soweit Umleitungen unvermeidbar sind, sind diese frühzeitig und gut sichtbar auszuschildern und auch im Internet unter einer festen Adresse anzukündigen.